



*Misión Permanente del Perú
ante las Naciones Unidas*

(verificar con palabras del orador)

PERÚ

**INTERVENCIÓN DEL PERÚ ANTE LA SEXTA COMISIÓN DE LA
ASAMBLEA GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS**

**74° PERÍODO DE SESIONES: “INFORME DE LA COMISIÓN DE LAS
NACIONES UNIDAS PARA EL DERECHO MERCANTIL
INTERNACIONAL SOBRE SU LABOR EN EL 52° PERÍODO DE
SESIONES”**

NUEVA YORK, 22 DE OCTUBRE DE 2019

Señor Presidente:

1. El Perú acoge con interés el Informe de la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (CNUDMI) relativo a su 52° período de sesiones y reitera su agradecimiento por los esfuerzos desplegados por esa Comisión en favor de la modernización y armonización del derecho mercantil internacional. Ello, sin duda, facilita el fomento de transacciones (internas y externas) que promueven el desarrollo económico, político y social de nuestros pueblos.
2. Como país que vuelve a ser miembro de la CNUDMI después de más de treinta años, el Perú reafirma su activa participación en el desarrollo de las labores que vienen llevándose adelante en las temáticas de los diversos grupos de trabajo.
3. En ese sentido, deseo resaltar los avances en el Grupo de Trabajo sobre "Microempresas y pequeñas y medianas empresas" (MIPYME). Observamos con agrado los esfuerzos por reducir los obstáculos jurídicos para fomentar el proceso de formalización de las MIPYME, y destacamos los avances en el proyecto de Guía Legislativa para el Registro de MIPYMEs.
4. Del mismo modo, en el Grupo de Trabajo sobre Arreglo de Controversias, el Perú aprecia el avance en las pasadas sesiones y seguirá con atención el desarrollo de los trabajos relativos al "arbitraje expeditivo".
5. En cuanto al Grupo de Trabajo III, relativo a la reforma del Sistema de Solución de Controversias entre Inversionistas y Estados, continuamos brindando cercano seguimiento a la materia, dada la experiencia del Perú, así como el continuo aumento en mi país de la inversión privada en telecomunicaciones, minería, energía, entre otros.
6. Del mismo modo, expresamos nuestro apoyo a que continúen organizándose eventos entre sesiones en las diferentes regiones, lo que coadyuva a mantener informados a los diferentes actores regionales, especialmente a quienes no pueden asistir a reuniones en Nueva York o Viena, de los avances de este importante proceso multilateral.

7. Con el comercio electrónico en constante expansión, el Grupo de Trabajo a cargo de dicha materia es de suma relevancia para el Perú. Por ello, además de reconocer los avances, reafirmamos nuestra disposición para compartir experiencia, incluyendo la liderada por el Registro Nacional de Identificación y Estado Civil (RENIEC) del Perú, en el caso de los procesos de implementación de identidad digital y transferencia de datos electrónicos.

Señor Presidente,

8. Para finalizar, El Perú reitera su compromiso con la promoción del estado de derecho y la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, cuyo Objetivo de Desarrollo 16 deben ser tenidas en cuenta en la consideración de futuros temas para el programa de trabajo de la Comisión.

Muchas gracias.